

Einblick in die weite Welt der Schaumstoffe

Die HR-Lounge war diese Woche in der Greiner Holding in Kremsmünster zu Gast

Fast auf den Tag genau vor acht Jahren trafen sich Personalchefs aus Oberösterreich zum ersten Mal zur HR-Lounge. Daran erinnerte Initiator Josef Buttinger beim Clubabend in der Greiner Holding in Kremsmünster. Inzwischen ist das Netzwerk kräftig gewachsen. Die OÖNachrichten sind als Medienpartner dabei.

Greiner-Konzernchef Axel Kühner gab einen Überblick über die Geschichte und Entwicklung des in Nürtingen bei Stuttgart gegründeten Unternehmens. Erst in den 1990er-Jahren fiel die Entscheidung, den inzwischen stark gewachsenen kunststoffverarbeitenden Konzern allein von Österreich aus zu steuern.

Erst seit wenigen Jahren wird firmenübergreifende Steuerung und Koordination vorangetrieben. „Wir hatten bis 2009 keine professionel-

le Personalentwicklung über die Firmen hinweg, etwa um Führungskräften Entwicklungsperspektiven bieten zu können“, berichtet Kühner. Inzwischen wird mit einem Experten- und Management-Pool gezielt gefördert. In einer ersten Phase sind 300 Spezialisten dabei. Dies

bei 2400 Mitarbeitern in Österreich und 9100 weltweit. Auch ein konzernweiter Ideenpool wurde etabliert. Weil Greiner seine Auslandsaktivitäten vorantreibt, bräuchte es vermehrt

Mitarbeiter, die in Tochterfirmen gehen. „Wir sehen, dass Kurzzeit-Entsendungen beliebter sind als Langzeit-Aufenthalte. Das bedeutet einen höheren Aufwand für diesen Bereich. Dem stellen wir uns.“

KARRIERE:

HR LOUNGE

VON SIGRID BRANDSTÄTTER

Interessierte Personalchefs sind als Mitglieder willkommen. Anmeldung: office@hr-lounge.at



Gruppenbild mit dem Greiner-Hausherrn (von links): Josef Buttinger (Initiator und Präsident der HR-Lounge), Greiner-Chef Axel Kühner, Kerstin Orthner (GE Healthcare), Sigrid Brandstätter (OÖNachrichten) und Christian Nörpel (Miba Sinter)



Johann Unterauer (Spitz), Claudia Gerstl (Banner Batterien), Claudia Major (Leiterin des strategischen HR-Managements der Greiner Holding) und Ludwig Reisecker (Schwarzsmüller)



Holten sich neue Anregungen: Die Personalchefs Peter Greiderer (Vishey), Heide Schwarz (Habau), Sonja Orgler vom Energie Werk Wels und Wilfried Blaschke (Lenzing AG)



Markus Schaubschläger (Miba Fritec), Margit Stockenreiter (Eisenbeiß), Margarete Krogseder (Global Hydro Energy) und Thomas Mayrhuber (Molto Luce)

Fotos: Andreas Maringer/Cityfoto